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УДК 17.022.1 + 17.037 

 

В.А. КУЗЬМЕНКОВ, А.А. ЧЕКУЛАЕВ 

 

ЭТИКА И ЦЕННОСТИ В ФИЛОСОФИИ Ф. НИЦШЕ 

 

Этика Ф. Ницше основана на анализе понятий, смысл которых кажется очевидным: 

добро, зло, ценность, нравственность. Но их проявления в истории весьма неоднозначны и часто 

только подменяют реальную жизнь, скрывая явления слабости и смерти. Поэтому Ф. Ницше 

призывает к переоценке ценностей и преодолению нигилизма. К сожалению, его философия 

зачастую понимается ошибочно и используется в интересах общественной политики. На самом 

деле, подлинное значение ницшеанства состоит в том, что оно создаѐт «критическую волну», 

которая позволяет проверить жизнеспособность общества и человека. 

Ключевые слова: Ф. Ницше, ценности, этика, мораль, добро и зло. 
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V.A. KUZMENKOV, A.A. CHEKULAEV 

 

ETHICS AND VALUES IN THE PHILOSOPHY OF F. NIETZSCHE 

 

The ethics F. Nietzsche is based on the analysis of concepts whose meaning seems clear: good, 

evil, value, morality. But their appearance in the history of a very ambiguous and often only to replace 

real life, to hide the phenomenon of weakness and death. So, F. Nietzsche calls for the revaluation of 

values and overcoming nihilism. Unfortunately, his philosophy is often understood wrongly and used in 

the interests of public policy. Really, the true meaning of Nietzsche is that it creates a «critical wave», 

which allows you to check the viability of society and the man. 

Keywords: F. Nietzsche, values, ethics, morality, good and evil. 
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УДК 330.111 

 

З.В. РЫБИНА 

 

ПЕРЕХОД ОТ ФЕОДАЛИЗМА К КАПИТАЛИЗМУ В РОССИИ: 

АЛЬТЕРНАТИВНАЯ ТОЧКА ЗРЕНИЯ 

 

В данной статье смена феодализма капиталистическим способом производства 

рассматривается с точки зрения общих особенностей переходных периодов. На этой основе 

доказывается, что реформы 1860-х гг. ознаменовали собой не начало переходного периода и 

построение фундамента капитализма, а выход страны на новую стадию – развитой капитализм.  

Переходный же период, как особый этап функционирования общественно-экономической 

формации, имел место быть с начала XIX в. до отмены крепостного права. Такой подход 

предлагает новый взгляд на генезис капитализма в России.  

Ключевые слова: переходный период, общественно-экономическая формация, феодализм, 

капитализм, способ производства, многоукладность экономики. 
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Z.V. RYBINA 

 

TRANSITION FROM FEUDALISM BY CAPITALISM IN RUSSIA: 

ALTERNATIVE POINT OF VIEW 

 

In this article the change of feudalism to the capitalist mode of production is considered from the 

point of view of the General features of transition periods. On this basis it is proved that the reforms of 

the 1860-ies marked not the beginning of the transition period and the building of the Foundation of 
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capitalism, and the country's transition to a new stage – the development of capitalism. The interim 

period, as a special phase of the socio-economic structure has taken place since the beginning of the 

previous century before the abolition of serfdom. This approach offers a new perspective on the Genesis 

of capitalism in Russia. 

Keywords: the transition period socio-economic system, feudalism, capitalism, mode of 

production, mixed economy. 
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УДК 657 

 

А.П. БАРХАТОВ, Г.М. САМОСТРОЕНКО  

 

ИСТОРИЧЕСКИЙ АСПЕКТ РАЗВИТИЯ УПРАВЛЕНЧЕСКОЙ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ И УЧЕТА В ЭКОНОМИЧЕСКИХ СИСТЕМАХ 

 

Проблемы изучения развития управленческой деятельности и управленческого учета в 

организации привлекали внимание ученых экономистов, как теоретиков, так и практиков на 

протяжении последнего столетия. Однако наиболее широкое распространение и 

совершенствование стало возможным только на современном этапе развития экономической 

системы. Истоки зарождения управленческой деятельности впервые начали прослеживаться в 9 

в. до н.э. В своем историческом развитии управленческая деятельность прошла ряд стадий, 

завершившихся современной, которая началась с 1920 года и продолжается до настоящего 

времени. 

Ключевые слова: управление, деятельность, управленческий учет, экономические 

системы, историческое развитие. 
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A.P. BARKHATOV, G.M. SAMOSTROYENKO 

 

HISTORICAL ASPECT OF DEVELOPMENT OF ADMINISTRATIVE 

ACTIVITY AND THE ACCOUNT IN ECONOMIC SYSTEMS 

 

Problems of studying of development of administrative activity and management accounting in 

the organization drew attention of scientific economists both theorists, and practicians throughout the 

last century. However the widest circulation and improvement has become possible only at the present 

stage of development of economic system. Sources of origin of administrative activity have for the first 

time begun to be traced in 9 century BC. Administrative activity has taken place a number of the stages 

which have come to the end modern which has begun since 1920 in the historical development and 

continues so far. 

Keywords: management, activity, management accounting, economic systems, historical 

development. 
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УДК 336.1 

 

И.А. МАСЛОВА, И.А. КОРОСТЕЛКИНА 

 

ИССЛЕДОВАНИЕ ИНФРАСТРУКТУРНОЙ СОСТАВЛЯЮЩЕЙ 

ФИНАНСОВОЙ СИСТЕМЫ ГОСУДАРСТВА 

 

Потребность в изучении инфраструктурной составляющей финансовой системы любого 

государства объясняется необходимостью устойчивого ее развития с целью повышения уровня 

роста социально-экономических показателей, снижения неравенства между категориями 

населения. Грамотно построенная и эффективно реализуемая финансовая инфраструктура 

способствует удовлетворению экономических потребностей всех хозяйствующих субъектов, 

выступающих экономическими агентами. В статье рассмотрена модель финансовой 

инфраструктуры, ее составляющие подсистемы и особенности. 

Ключевые слова: инфраструктура, финансы, система, государство, негосударственная 

подсистема, государственная подсистема. 
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I.A. MASLOVA, I.A. KOROSTELKINA 

 

STUDY INFRASTRCTURAL COMPONENTS FINANCIAL SYSTEM                          

OF THE STATE 

 

The need for a study of the infrastructure component of the financial system of any state due to 

the need for sustainable development of it, in order to enhance the growth of socio-economic indicators, 

reduce inequalities between population groups. Properly constructed and effectively implemented by the 

financial infrastructure contributes to the economic needs of all businesses, acting economic agents. The 

article describes a model of the financial infrastructure, its components and subsystem features. 

Keywords: infrastructure, finance, system, government, non-government subsystem, the 

subsystem state. 
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С.А. ЕРУХ  

 

ФОРМИРОВАНИЕ ИНФОРМАЦИОННОЙ БАЗЫ НАЛОГОВОГО 

КОНСУЛЬТИРОВАНИЯ В ЦЕЛЯХ ОБЕСПЕЧЕНИЯ 

ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ ГОСУДАРСТВА 

 

В статье рассматриваются особенности формирования информационной базы 

налогового консультирования в целях обеспечения экономической безопасности государства. 

Автор подробно выделяет состав автоматизированной информационной системы и основные 

комплексные задачи, которые характеризуют обеспечение экономической безопасности 

государства. 

Ключевые слова: информационная база, налоговое консультирование, функциональная 

подсистема, аналитическая деятельность, экономическая безопасность, конфиденциальность. 
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S.A. ERUKH 

 

THE INFORMATION BASE TAX ADVICE TO ENSURE ECONOMIC 

SECURITY OF THE STATE 

 

The article discusses the features of the formation of information base tax advice in order to 

ensure the economic security of the state. The author identifies in detail the composition of the automated 

information system and the main complex problems that characterize the economic security of the state. 

Keywords: information base, tax consulting, functional subsystem, analytical work, economic 

security, privacy. 
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Е.Т. КОКОВИН, Е.Е. МЕРЦАЛОВА 

 

ИССЛЕДОВАНИЕ ПРОСРОЧЕННОЙ ЗАДОЛЖЕННОСТИ                                          

ПО ПОТРЕБИТЕЛЬСКИМ КРЕДИТАМ НА ОСНОВЕ МОДЕЛЕЙ 

ТЕХНИЧЕСКОГО АНАЛИЗА 

 

В статье проведено исследование просроченной задолженности по потребительским 

кредитам в 2014-2015 гг. на основе моделей технического анализа. По заданной динамике 

просроченной задолженности по потребительским кредитам рассчитываются скорости 

просроченной задолженности по потребительским кредитам. На графиках скоростей 

просроченной задолженности по потребительским кредитам выделяются каналы (тренды). 

Затем по скоростям в границах канала описывается динамика просроченной задолженности по 

потребительским кредитам. Прогнозируется динамика просроченной задолженности по 

потребительским кредитам на ближайшее будущее. 

Ключевые слова: беззалоговый кредит наличными, кредит по банковским картам, 

ипотечный кредит, автокредит, технический анализ, динамика просроченной задолженности 

по потребительским кредитам, скорость просроченной задолженности по потребительским 

кредитам, канал скорости просроченной задолженности по потребительским кредитам 
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E.T. KOKOVIN, E.E. MERTSALOVA 

 

THE CONSUMER LENDING OVERDUE DEBT RESEARCH                                       

ON THE BASIS OF THE TECHNICAL ANALYSIS MODELS 
 

In the article the consumer lending overdue debt in 2014-2015 was studied on the basis of the 

technical analysis models.The velocity of consumer lending overdue debt are calculated  on the basis of 

the consumer lending overdue debt movement. On the consumer lending velocity charts allocated 

trends. Then the consumer lending overdue debt dynamics is described by the velocity within the trend 

boundaries. The development of the consumer lending overdue debt is forecast for the future. 

Key words: unsecured cash loan , credit by credit card , mortgageloan , car loan , technical 

analysis , the consumer lending overdue debt dynamics, the consumer lending overdue debt velocity, the 

velocity trends of consumer lending overdue debt 
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УДК 331.08 

 

Ю.Г. КОБЗИСТАЯ  

 

ОСОБЕННОСТИ ТРУДА И СТРУКТУРА ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО РЕСУРСА 

НА ПРЕДПРИЯТИЯХ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО ТРАНСПОРТА 

 

При переходе к рыночной экономике на российских железных дорогах сохранились 

бюрократический стиль управления, вертикальная система беспрекословного подчинения.  

Аналогов такой системы управления железными дорогами нет ни в одной стране мира. 

Бюрократия означает управление в строгом соответствии с законом и бюджетом. В данной 

структуре управленец отделен от собственности на средства производства, поэтому с точки 

зрения эффективности работы его интересуют только нормы и нормативы, которые 

устанавливают в свою очередь другие чиновники. В идеале, показатели, которых добивается 

управленец, должны соответствовать требованиям эффективности производства. Способы 

контроля за соблюдением качественно выполненной работы являются ключевым методом 

управления ресурсами железной дороги. 

На сегодняшний день дела обстоят таким образом, что работники нового поколения  

заинтересованы в поисках не только прибыльной работы, но и интересной для них самих. 

Статус в обществе, занимаемая должность и имидж организации могут быть ключевыми 

факторами, повлиявшими на выбор места работы. Происходит это из-за того, что 

современное поколение экономически активного населения уделяет много времени образованию 

и сообразованию. А, следовательно, профессионализм работников находится на высоком уровне 

и при подборе персонала организация должна учитывать предпочтения своих будущих 

сотрудников.  

Ключевые слова: человеческий ресурс, трудовой ресурс, управленческий процесс,                        

ОАО «РЖД». 
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Yu.G. KOBZISTAYA 

 

FEATURES OF WORK AND STRUCTURE OF THE HUMAN RESOURCE 

AT THE ENTERPRISES OF RAILWAY TRANSPORT 

 

In the transition to a market economy, on Russian railways remained bureaucratic 

management style, vertical system of unquestioning obedience. Analogues of such a railway control 

system is not in any country in the world. Bureaucracy is the management in strict accordance with the 

law and the budget. In this structure, a manager separate from the ownership of the means of 

production, so in terms of overall performance it only interested in rules and regulations, which 

establish, in turn, other officials. Ideally, the indicators, which is seeking a manager, must meet the 

requirements of production efficiency. Methods of monitoring compliance with quality work is a key 

management method of railway. 

Today the situation is such that a new generation of workers are interested in not only seeking 

gainful employment, but also interesting for themselves. Status in society, position and image of the 

organization can be the key factors that influenced the choice of the place of work. This happens due to 

the fact that the current generation of economically active population devotes much time to the 

formation and conformation. And, therefore, the professionalism of staff is at a high level and the 

selection of personnel organization should take into account the preferences of their future employees. 

Keywords: human resources, human resources, management process, JSC «Russian 

Railways». 
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М.А. ВЛАСОВА 

 

СИНЕРГЕТИКА ИННОВАЦИОННОГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА                      

В УСЛОВИЯХ ТРАНЗИТИВНОЙ ЭКОНОМИКИ 

 

В данной статье рассмотрены особенности, характерные для инновационного 

предпринимательства в транзитивных государствах. Специфика и актуальность поставленной 

проблемы позволили идентифицировать методологию синергетического подхода, как базовую 

научную основу исследований. Так, с позиции синергетики было выявлено, что резкое, 

скачкообразное возрастание производительности в национальном масштабе возможно в 

результате реализации прорывных базовых технологических инноваций предпринимательскими 

структурами. Это позволит запустить цепь положительных синергетических эффектов в 

смежных отраслях и приведет к резкому возрастанию темпов роста национальной экономики.        

Ключевые слова: инновационное предпринимательство, транзитивная экономика, 

инновации, предпринимательство, синергетический эффект, производительность труда, 

национальная экономика. 
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M.A. VLASOVA 

 

SYNERGETICS INNOVATIVE BUSINESS IN THE CONDITIONS                              

OF TRANSITIVE ECONOMY 

 

This article describes the features characteristic of the innovative business in transitive 

countries. The specificity and urgency of the problem made it possible to identify a methodology for a 

synergistic approach as basic scientific research base. Thus, the synergy with the position it was found 

that a sharp, abrupt increase in productivity at the national level is possible as a result of the 

breakthrough basic technology innovation enterprise structures. This will start a chain of positive 

synergy effects in related industries and will lead to a sharp increase in the growth rate of the national 

economy. 

Keywords: innovative entrepreneurship, transitive economy, innovation, entrepreneurship, a 

synergistic effect, the productivity of labor, the national economy. 
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В.И. РОМАНЧИН, И.Ю. СИЗОВА, Н.А. ШИБАЕВА  

 

ОСОБЕННОСТИ ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ МАЛЫХ 

ИННОВАЦИОННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ В ПРОМЫШЛЕННОСТИ 

 

Современное развитие предпринимательства сопровождается обширным обилием 

различных организационно-правовых форм хозяйствования. Каждая из форм имеет определенный 

уровень иерархии, который накладывает специфические особенности ее функционирования и 

социальной ответственности перед населением страны. По мере изменения организационной 

формы изменяется уровень государственного регулирования, а также налогового бремени и 

культуры ведения бизнеса. 

Ключевые слова: организация, предпринимательство, деятельность. 
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V.I. ROMANCHIN, I.Yu. SIZOVA, N.A. SHIBAYEVA  

 

FEATURES OF FUNCTIONING OF THE SMALL INNOVATIVE 

ENTERPRISES IN THE INDUSTRY 

 

Modern development of business is accompanied by a vast abundance of various organizational 

- legal forms of management. Each form has a certain level of the hierarchy, which imposes specific 

features of its functioning, and social responsibility to the country's population. As the change of 

organizational form changes the level of government regulation, as well as the tax burden and the 

business culture. 

Keywords: organization, business, activity. 
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Л.В. УСАТОВА, Б.Г. МАСЛОВ, А.А. ПОЛИДИ 

 

ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ УСТОЙЧИВОГО РАЗВИТИЯ 

ЭКОНОМИКИ ПРОМЫШЛЕННЫХ КОМПЛЕКСОВ 

 

В современных условиях развития рыночных отношений приоритетным направлением 

государственной политики является обеспечение устойчивости развития страны, региона, 

отрасли, предприятия. В статье уточняется термин «устойчивость», «стратегическая 

устойчивость», предпосылки и условия ее формирования. 

Ключевые слова: устойчивость, развитие, экономика, промышленный комплекс. 
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THEORETICAL ASPECTS OF SUSTAINABLE DEVELOPMENT                             

OF ECONOMY OF INDUSTRIAL COMPLEXES 

 

In modern conditions of development of the market relations by the priority direction of state 

policy ensuring stability of development of the country, region, an industry, the entity is. In article the 

term «stability», «strategic stability», prerequisites and conditions of its forming is specified. 
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УДК 338:502.3 

 

Н.М. ГОРБОВ, А.И. ГРИЩЕНКОВ 

 

ПРИРОДОСООБРАЗНОЕ УПРАВЛЕНИЕ РАЗВИТИЕМ  

СОЦИО-ЭКОЛОГО-ЭКОНОМИЧЕСКИХ СИСТЕМ 

 

В статье обосновывается устройство социо-эколого-экономической системы как 

объекта управления, показываются особенности ее генезиса, субъект-объектных отношений в 

управлении ее развитием. Особое внимание уделено обоснованию принципа экологичности в 

управлении социо-эколого-экономическими системами, а также освоению хозяйствующими 

субъектами природосообразного подхода к управлению путем формирования биоадекватных 

организационных структур. 

Ключевые слова: природа, объект, проявленность, структура, генезис, 

соотносительность, управление, природосообразность, биоадекватность. 
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N.M. GORBOV, A.I. GRISCHENKOV  

 

NATURAL CONFORMITY MANAGEMENT OF DEVELOPMENT                                 

OF THE SOCIO-ECOLOGICAL-ECONOMIC SYSTEMS 

 

The article explains the structure of the socio-ecological-economic system as the object of 

management. The features of its Genesis and the structure of the subject-object relationship in the 

management of the system’s development are shown. Special attention is paid to the substantiation of the 

principle of sustainability in the management of socio-ecological-economic systems and the learning by 

economic entities the natural conformity approach to the management by forming biorelevant 

organizational structures. 

Keywords: nature, object, appearance, structure, genesis, autoselect, management, natural 

conformity, biorelevant. 
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УДК 334.012.42 

 

Д.С. АВДОНИНА, Ю. В. БОЧКАРЕВА, С.Н. КУЗНЕЦОВА 

 

КРАУДСОРСИНГ КАК ИНСТРУМЕНТ ЭФФЕКТИВНОЙ РАБОТЫ 

ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ 

 

В современном мире быстро развивающихся технологий и компьютеризации самым 

ценным ресурсом и главным товаром является информация. Поэтому свою популярность 

быстрыми темпами набирает такой уникальный процесс, как краудсорсинг. Его неповторимость 

состоит в объединении людей, зачастую на безвозмездной основе, для генерации идей. 

Использование механизмов краудсорсинга приносит выгоду и потребителям, и производителям. 

Для первых это возможность быть услышанными, а для вторых – экономить средства не 

снижая качества продукции. Так, в статье рассмотрены примеры развития краудсорсинга и его 

результаты, как в отечественных компаниях, так и зарубежных. 

Ключевые слова: краудсорсинг, интеллектуальный капитал, фирма, предприятие, 

эффективность, экономика, инновации, продвижение. 
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D.S. AVDONINA, Yu.V. BOCHKARYOVA, S.N. KUZNETSOVA 

 

CROWDSOURCING AS INSTRUMENT OF EFFECTIVE WORK                                 

OF INDUSTRIAL ENTERPRISES 

 

In the modern world of rapidly evolving technology and computerization most valuable resource 

and the main product is information. Therefore, its popularity rapidly gaining this unique process, as 

crowdsourcing. Its originality consists in the Union of people, often on a Pro Bono basis, to generate 

ideas. The use of the mechanisms of crowd-sourcing brings benefits to both consumers and producers. 

For the first it is an opportunity to be heard, and for the second to save money without reducing product 

quality. So the article considers examples of the development of crowdsourcing and its results, both in 

domestic companies and foreign. 

Keywords: crowdsourcing, intellectual capital, firm, enterprise, efficiency, economy, innovation, 

advancement. 
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УДК 330.22 

 

С.С. ГАЛАЗОВА 

 

ОЦЕНКА ЭФФЕКТИВНОСТИ ЭКОНОМИЧЕСКОГО ЛИЗИНГА 

 

В статье раскрываются существующие методы оценки эффективности лизинговых 

договоров. Важным фактором при заключении договора лизинга выступает оценка его 

эффективности по сравнению с другими альтернативными вариантами финансирования. 

Представлены нормативно-правовые документы, регламентирующие осуществление лизинговых 

сделок. 

Ключевые слова: лизинг, метод, лизинговые операции, оценка, денежный поток. 
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S.S. GALAZOVA 

 

ASSESSMENT OF EFFICIENCY OF ECONOMIC LEASING 

 

In article the existing methods of assessment of efficiency of leasing contracts reveal. As an 

important factor at the conclusion of the contract of leasing assessment of its efficiency in comparison 

with other alternative options of financing acts. The standard and legal documents regulating 

implementation of leasing transactions are submitted. 

Keywords: leasing, method, leasing operations, assessment, cash flow. 
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